



LÓPEZ OBRADOR CONMEMORA LA MARCHA DE LA LEALTAD DESDE CHAPULTEPEC

Durante el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad, Adán Augusto López, secretario de Gobernación saludó a niños de diversas escuelas que fueron invitados a esta conmemoración

López Obrador conmemora la **Marcha de la Lealtad** desde Chapultepec

Durante el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad, Adán Augusto López, secretario de Gobernación saludó a niños de diversas escuelas que fueron invitados a esta conmemoración

Román Quezada

El presidente encabe la ceremonia en el Castillo de Chapultepec; lo acompañan su esposa, la historiadora Beatriz Gutiérrez Müller, así como el titular de la Marina, Rafael Ojeda, y el subsecretario de la Defensa, Agustín Radilla Desde el Castillo de Chapultepec, el presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó la ceremonia por el 109 aniversario de la Marcha de la Lealtad. Durante su conferencia matutina, el presidente llamó a recordar la gesta heroica durante el golpe de Estado contra de Gustavo Madero. “Hoy se conmemora el 109 aniversario de la marcha de lealtad, recordemos esta gesta histórica de los cadetes del Colegio Militar cuando se inicia el golpe de Estado contra el presidente Madero, cuando hay una rebelión de militares, todos con el antecedente de haber participado durante el porfiriato en actividades represivas: Mondragón, Huerta... todos ellos se rebelan”, mencionó. Además, el mandatario anunció que el 23 de febrero realizará un acto para recordar al presidente Madero.

“Ya conocen la triste y vergonzosa historia de que el 23 de febrero, 14 días después de la Marcha de la Lealtad, son asesinados el presidente Madero y el vicepresidente Pino Suárez. Ese día vamos a hacer un acto recordando al presidente Madero”, dijo. Acompañado por su esposa, la historiadora Beatriz Gutiérrez Müller; el subsecretario de la Defensa Nacional, Agustín Radilla; el secretario de la Marina-Armada de México, Rafael Ojeda; los secretarios de Gobernación y Relaciones Exteriores, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard, respectivamente, y más integrantes del Gabinete. Además asistieron la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar.

Esta mañana López Obrador pasó lista de honor a los héroes de 1847 y 1914.

Durante el acto en el Castillo de Chapultepec, el subsecretario Agustín Radilla, en representación del secretario Luis Crescencio Sandoval, destacó el compromiso de las Fuerzas Armadas con el Gobierno federal y con la ciudadanía. Con ese mismo compromiso demostrado por los cadetes en 1913, los militares de hoy continuaremos desempeñando las importantes tareas de defender a la nación, garantizar la seguridad interior, auxiliar en casos de necesidades públicas y apoyar a la población cuando se presentan desastres; así como contribuir en el desarrollo y progreso del país”, expresó.

Adán Augusto acompaña a López Obrador a aniversario de Marcha de la Lealtad

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, acompañó este jueves al presidente Andrés Manuel López Obrador en el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad celebrado en Palacio Nacional. El funcionario saludó a niños de diversas escuelas que fueron invitados a esta conmemoración. Algunos de ellos le pidieron que subiera a la tribuna para tomarse una foto, a lo que accedió y minutos después contó el momento a través de sus redes sociales. “Como el maíz y como el árbol”, dice Pellicer de los niños cuando crecen. Esta

alegría se contagia y a veces para continuar el trabajo es toda la paga que necesitamos”. “Junto al presidente @lopezobrador_ y los Poderes de la Unión, conmemoramos el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad, ejemplo permanente de la defensa de los ideales de la República”. En la ceremonia estuvieron presentes los integrantes del gabinete federal, la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña y los presidentes del Senado y la Cámara de Diputados, Alejandro Armenta y Santiago Creel, respectivamente. **M**



Hoy se conmemora el 109 aniversario de la marcha de lealtad, recordemos esta gesta histórica de los cadetes del Colegio Militar cuando se inicia el golpe de Estado contra el presidente Madero”

